



90 Jahre

Freiwillige Feuerwehr Hart bei Graz

Die Freiwillige Feuerwehr Hart bei Graz ist seit Bestehen Garant für Sicherheit in unserer Gemeinde, Kameradinnen und Kameraden sind gerüstet und geschult, um den Anforderungen bei Brandeinsätzen und technischen Einsätzen gerecht zu werden!

Wichtig für die Feuerwehr Hart bei Graz ist es, dass sich die Bevölkerung zur Feuerwehr bekennt und durch gezielte Jugendarbeit der Nachwuchs gesichert wird. Nur so kann das 1926 begonnene Werk weitergeführt werden.

Aufgrund der raschen Entwicklung unserer Gemeinde (Hotel, Pflegeheim, Kinderhaus, Tiefgaragen, chemische Betriebe, Eishalle, Heizwerk, Hallenbad etc.), die Einwohnerzahl wird demnächst über 5000 liegen, können die Aufgaben der Feuerwehr nur mit der richtigen und zeitgemäßen Ausrüstung bewältigt werden. Natürlich geht das nicht ohne eine motivierte Mannschaft.

Nachdem in Festschriften anlässlich des 70- und 80-jährigen Bestandsjubiläums die Geschichte der Feuerwehr Hart bei Graz bereits ausreichend dokumentiert worden ist, liegt der Schwerpunkt bei diesem Jubiläum in der auszugsweisen Dokumentation der Geschehnissen in den letzten 10 Jahren und in der Gegenwart.

*HBI Franz Preuss
Ortsfeuerwehrkommandant*

Sa., 01.10.2016 - Schwerpunkt

„Sicheres Hart bei Graz“

**Ort: Bereich Kulturhalle,
Volksschule, Bauhof**

- Historische Zeitreise anhand von Feuerwehrfahrzeugen
- Feuerwehr im Modellbau
- Präsentation „Sicherheit“, u.a. Einsatzorganisationen, Verkehrssicherheit, Zivilschutz
- Vorführung „Brandgefahren im Haushalt“ durch Fa. Pyrus im Bereich Bauhof
- Schauübungen Feuerwehr Hart bei Graz Bereich Harter Südstraße
- Strahlenschutz „Dekontaminierung“
- Maronibraten und Sturm
- Spiel und Spaß für Kinder

So., 02.10.2016 - Florianitag

- Ab 10:00 Uhr Festakt bei/in der Kulturhalle
- Andacht und Segnung der restaurierten Statue des Hl. Florian mit Pater LEO
- Frührschoppen mit dem Berglandtrio und Frank Heller
- Spiel und Spaß für Kinder im Bereich Spielplatz Volksschule
- Ab 13:00 Uhr Maronibraten und Sturm
- Ab 14:00 „Musik ohne Grenzen“

Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt, für das leibliche Wohl sorgt an beiden Tagen das bewährte Team der FF Hart bei Graz, wir würden uns freuen Sie bei diesem 90-Jahrjubiläum der Feuerwehr Hart bei Graz begrüßen zu dürfen!

